

Kanalisation in Daibersdorf hat begonnen

Letztes Teilstück der Kanalisation der VG Mamming – Gottfrieding wird fertiggestellt



Die Verantwortlichen der VG Mamming – Gottfrieding mit Ingenieur Stelzenberger und Herrn Staudner.

Gottfrieding. (we) Der Abschluss der Kanalisation im Bereich der VG Mamming-Gottfrieding ist in Sicht. In einer Versammlung wurden die Bürger über die Baumaßnahmen informiert.

Mit dem Abschluss der Baumaßnahmen hat die Verwaltungsgemeinschaft Mamming-Gottfrieding alle Ortsteile an die Kanalisation angeschlossen. Bürgermeister Gerald Rost begrüßte die Bürger des

Ortsteils Daibersdorf zur Informationsveranstaltung in der Weinstube Hawk. Seine beiden Stellvertreter Georg Schmidbauer und Günther Meier und einige Gemeinderäte waren ebenfalls gekommen. Sie hatten im Gemeinderat und in der Verwaltungsgemeinschaft die Verantwortung für den Bau getragen. Auch Bürgermeister und Vorsitzender der Verwaltungsgemeinschaft, Georg Eberl, aus Mamming kam, um sich den Fragen der Bürger zu stellen.

Zunächst stellte Bauingenieur Stelzenberger vom Ingenieurbüro Stelzenberge und Scholz die technischen Details des Baus dar. Weitere Fragen konnten vom zuständigen Bearbeiter beim Ingenieurbüro, Herrn Staudner, gleich beantwortet werden. Dieser wird auch während der Bauarbeiten vor Ort sein und notfalls für Fragen zur Verfügung stehen. Bei einigen Fragen stellte sich heraus, dass es sinnvoller ist, vor Ort diese Fragen zu beantworten, die notwendigen Termine wurden mit gleich abgesprochen. Im Verhältnis zu den anderen Ortstei-

len ist die Anlage in Daibersdorf teurer geworden. Trotzdem wollten die Gemeinderäte und die Verwaltungsgemeinschaft die Bürger nicht im Stich lassen und ihnen hohe Kosten für die Dreikammernkläranlage aufbürden, die sonst auf jeden Hausbesitzer zugekommen wäre.

Daibersdorf liegt im Wasserschutzgebiet und die Vorschriften zum Schutz des Wassers sind hier besonders groß. Der Kanal kostet 663 000 Euro, davon gibt es 310 000 Euro als Zuschuss und 90 000 Euro tragen die Anlieger. Der Rest wird aus dem Haushalt getragen. Mit dem Abschluss dieser Bauarbeiten in Daibersdorf geht die Zeit der Kanalisation des Verwaltungsgemeinschaftsgebietes zu Ende. In dem Zeitraum seit 1979, dem Beginn der Baumaßnahmen, wurden 83 Kilometer Kanal verlegt mit einem Kostenvolumen von 26 Millionen Euro. Die beiden Gemeinden in der Verwaltungsgemeinschaft haben damit die Abwasserentsorgung den Vorschriften entsprechend gestaltet und für die Bürger bezahlbar gemacht.